



Dra. Ángela Laguna Caicedo

RECTORA

UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE PANAMÁ

Campus Dr. Víctor Levi Sasso, Edificio de Postgrado

Teléfonos: (507) 560-3178

Correo electrónico: angela.laguna@utp.ac.pa



Perfil Profesional:

Ingeniera civil, egresada de la Universidad Tecnológica de Panamá y catedrática con más de 40 años de experiencia en el campo profesional y de docencia universitaria. Como ingeniera civil ha colaborado en el diseño de políticas y estándares relacionados con el tema de salud y ambiente para el Ministerio de Salud. Ha dictado conferencias sobre ambiente y género, a nivel nacional e internacional.

Como jefa del Departamento de Saneamiento Ambiental de la Región Metropolitana del Ministerio de Salud participó en el desarrollo de programas de contingencias para desastres a nivel general en la región y en el desarrollo de políticas para saneamiento y ambiente. En dos períodos ha sido presidente del Capítulo de Panamá de la Asociación Interamericana de Ingeniería Sanitaria y Ambiental, PANALDIS.

Fue la presidente del XII Encuentro Iberoamericano de Mujeres Ingenieras, Arquitectas y Agrimensoras, realizado en la ciudad de Panamá, en 2014. En ese año también fue presidente del Consejo Global de Decanos-Latinoamérica. En 2019, fue presidente de la Junta Técnica de Ingeniería y Arquitectura y de la Sociedad Panameña de Ingenieros y Arquitectos (SPIA). En la Universidad Tecnológica de Panamá ha sido: Coordinadora Académica del Centro Regional de Chiriquí, Directora del Centro Experimental de Ingeniería y Decana de la Facultad de Ingeniería Civil. Participó como candidata a Rectora en el 2017 y fue Vicerrectora Académica de esta Institución.

Ha recibido los siguientes reconocimientos: En el Ayuntamiento del Distrito Nacional de Santo Domingo, República Dominicana, como huésped distinguida. En la Empresa ESRI por su contribución al fortalecimiento de capacidades en el uso de los Sistemas de Información Geográfica en Panamá; en el Colegio de Ingenieros Civiles de la SPIA como ingeniera civil distinguida del año 2016. Fue escogida como miembro de la Academia Panamericana de la Ingeniería. En 2020, el Círculo de Mujeres Intelectuales de Panamá le otorgó el Galardón de Orquídea Intelectual. El 26 de enero de 2023, con motivo del Día del Ingeniero y del Arquitecto Panameño fue distinguida como Ciudadana Ilustre de la Alcaldía de Panamá.

Entre los artículos publicados incluye temas técnicos y de gestión universitaria, en el año 2013 publicó el libro de cuentos "Entre Lagunas te veas", con el Ing. Carlos Laguna Navas y en el año 2022 publicó el libro "La Ruta del Patrimonio", auspiciado por la Comisión de Patrimonio y Sitios Históricos de la SPIA.

Actualmente es la Rectora de la Universidad Tecnológica de Panamá para el periodo 2025 – 2028.

Educación

Doctorado en Gerencia
Universidad del Caribe, 2019

Maestría en Ingeniería Ambiental
Universidad Tecnológica de Panamá, 2006

Maestría en Ciencias Básicas de la Ingeniería
Universidad Tecnológica de Panamá, 1989

Postgrado en Docencia Superior
Universidad de Panamá, 1984

Diplomado en Saneamiento Ambiental
Universidad San Carlos, Guatemala, 1995